



APHRAP

La Lettre de l'APHRAP n°43

juillet 2015

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

L'Éditorial

Cher(e)s Ami(e)s,

C'est l'été, les grandes vacances approchent, le moment, pour nous, de vous donner des nouvelles de votre Association, avec cette première Lettre de l'année.

Depuis notre Assemblée Générale, de fin janvier, nous n'avons pas chômé, tant les activités administratives et festives ont été nombreuses.

Pour le volet fonctionnement administratif, il y a eu : 2 réunions de Bureau, 1 Conseil d'Administration à Beaucaire, 2 réunions de Groupe de Travail (GPS et NTIC) et la rencontre semestrielle avec les représentants des Mutuelles du Soleil.

Pour la partie information / communication nous avons diffusé : 11 Spéciaux, 3 Lettres Périodiques d'Informations (LPI), pour nos adhérents internautes, 1 information spécifique "Séjours/Voyages" (Bédoin), ainsi que cette Lettre.

Notre site internet "Les Aphrapnautes" continue sans cesse d'évoluer et s'est enrichi de nouvelles rubriques. Il fournit en permanence toutes les informations sur notre Association : complémentaires santé, sorties, voyages, reportages photos, etc... : **Ami(e)s internautes connectez-vous !!!**

Concernant le volet festif, une fois de plus, notre équipe GALA nous a regalé.

Balades, visites de site et d'exposition, journées conviviales, soirée sous les étoiles et voyage étaient au programme de ce premier semestre 2015.

Une manifestation en particulier, a remporté un vif succès : la journée sur le Canal du Midi, nous étions 56 participants.

Comme l'année dernière, c'est avec plaisir que nous constatons que la participation à nos différentes activités est en hausse.

Dès la rentrée, puis pour les années suivantes, nous allons faire en sorte de vous proposer beaucoup plus des manifestations qui allient à la fois balades et visites, avec un moment de convivialité : pique-nique ou resto.

Enfin, comme annoncé lors de notre dernière Assemblée Générale, la convention de partenariat avec VTF a été signée (tous les détails en page 4).

A toutes et à tous, nous souhaitons un bel été.

Information concernant les Groupes de Travail

Lors du Conseil d'Administration d'avril dernier, les Groupes de Travail ont été entérinés comme suit :

* **GALA (Groupe Activités Loisirs APHRAP) :**

Jean-François Hugonnet, Nadia Arapaja, Michel Arpaja, Henri Maurer, Gilbert Rols, Régine Roze, Gérard Riou.

* **GBc (Groupe Beaucaire) :**

Lucette Ronat (Vice-présidente), Christian Bastet, Bernard Dumarcher, Claude Hugues, Joséphine Labalme, Serge Moine, Joseph Povéda.

* **GPS (Groupe Protection Santé) :**

Nadia Arpaja, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamps (MICILS), Jean-Michel Vigliano.

* **NTIC (Nouvelles Techniques d'Information et Communication) :**

Jean-François Rocca, Michel Arpaja, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Gérard Riou.

Nos activités depuis le début de l'année

Pour notre première sortie de l'année, nous sommes allés à Beaucaire, pour le traditionnel "Gâteau des Rois", au cours duquel a été projeté une rétrospective photos sur l'usine de Beaucaire réalisée par Christian Bastet. Un après-midi convivial, teinté d'émotion.

Puis, toujours en janvier, ce fut la balade entre les étangs et la visite du site archéologique de Saint-Blaise.



Février : Exposition Marseille Eternelle



Février : Le puits de l'Aroumi



Mars : Les Grottes de Calès



Mars : Le Canal du Midi



Avril : Le Château de La Barben



Mai : La Calanque de Sormiou



Juin : La Journée Boules de Beaucaire



Juin : Observations Célestes à Ollioules



Juin/Juillet : Voyage en Irlande

Et ensuite ...

Pour les 3ème et 4ème trimestres 2015, GALA vous incite à venir nous rejoindre lors des activités suivantes :

- 15 sept. : Séjour à Bédoin, au pied du Ventoux, avec balades et visites (inscriptions closes).
- 24 sept. : Balade pédestre à Jouques.
- 15 oct. : Petite Camargue à St Chamas, balade dans le Parc et visite de la poudrerie avec un guide accompagnateur.
- 19 nov. : Les "fameuses grillades", moment privilégié de retrouvailles, ouvert à tous (le lieu n'est pas encore arrêté).
- 10 déc. : Nous finirons l'année à Aureille par une balade dans le Parc naturel des Alpilles qui nous mènera à la Tour des Opies (498m).

Pour 2016, GALA prépare le programme avec comme objectif d'essayer de mêler visites et balades afin de permettre au plus grand nombre de nous rejoindre pour partager le pique-nique.

Aussi dans cette optique, nous envisageons:

- . Carrières de Lumières (Les Baux), avec balade et pique-nique.
- . Visite ornithologique en Camargue, avec membres accompagnateurs de la LPO.
- . Château de Sauvan et Abbaye de Salagon (près de Mane - 04)
- . Tholonet : Balade aux barrages Zola et Bimont, ainsi qu'une visite des carrières de Bibémus (Aix-en-Provence)
- . Balade dans le Lubéron
- . Balade à Tourves avec visite du Musée des Gueules Rouges
- . Un dépaysement par un petit voyage : Madère, les Lacs Italiens, Lisbonne, Istanbul, Madrid, Londres ou une autre capitale, etc...

Vous avez des suggestions, des idées ; nous sommes toujours prêts à les étudier.

Faites nous vos propositions pour l'année 2016 !! (avant fin juillet 2015).

Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

L'année dernière, à la même époque, nous avons remarqué la progression du collège "Membres affiliés" ; elle se poursuit.

Cette année, malgré l'attente de régularisation pour quelques retardataires, c'est avec plaisir que nous notons aussi la progression du collège des "Membres de droit".

Aussi, la fréquentation aux activités proposées par GALA s'amplifie également et cela pour les deux collèges ; voilà des signaux encourageants pour stimuler cette équipe efficace.

La reconduction de "l'Appel à cotisation" après notre Assemblée Générale (29 janvier) justifie son efficacité : Le taux de renouvellement d'adhésion des "Membres de droit" était de 88% à la mi-mars. Cependant, au risque de nous répéter, comme chaque année, malgré nos relances par courriel ou téléphone, nous constatons souvent les mêmes "retardataires" !

Au **29 juin 2015**, votre Association compte **271 (252*) adhérents** répartis de la façon suivante :

- **194 Membres de droit** (183*)
- **69 Membres affiliés** (60*)

➡ **Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2015 :**

- 7 Membres de droit (8*)
 - 1 Membres affiliés (1*)
- (*) : effectifs à mi-2014

Rappel : Parmi les adhérent(e)s, celles ou ceux qui sont affilié(e)s aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).

AUX ADHERENT(E)S 2014 RETARDATAIRES :

Merci de bien vouloir régulariser rapidement votre situation (renouvellement de cotisation : 17 € / 7 €)

Adressez vos chèques à l'ordre de l'APHRAP :
APHRAP - Les Airelles - 3 rue Courencq - 13011 Marseille

Remarque : Vous étiez non-internaute mais vous avez maintenant une adresse électronique, faites-nous le savoir ! Vous serez informé(e) en temps réel !

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres :

Membres de droit :

Noëlle BONVENTRE (PROCIDA)
Michel BOURGUET (SBM Formulations)
Jean-François FERRARIN (SBM Formulations)
Patrick HEIMBURGER (SBM Formulations)
Robert HERRMANN (SBM Formulations)
Geneviève ISAAC (SBM Formulations)
Régine JULLIE (PROCIDA)
Michèle PHELIPPEAU (PROCIDA)
Chantal ROIRON (PROCIDA)

Membres de droit (ré-adhésions):

Dominique LUDDENI

Membres affiliés :

Anne-Marie AGOSTINI
Alain BONIFAY
Sébastien BONVENTRE
Daniel CATZARAS
Josiane CATZARAS
Jocelyne FERRARIN
Marie FUCHET
Catherine MARTIN
Marie RIVAS
Michel RIVAS
Didier ROIRON
Olga TRAMONI
Georges TUA

Groupe Protection Santé : GPS

La réunion semestrielle s'est tenue le 23 juin 2015 dans les locaux de Mutuelles du Soleil (MdS) à Marseille, nous avons été reçus par M. S. Di Nicola

Il a présenté les résultats 2014 de notre contrat Soléa PRO 3000, qui contrairement aux chiffres annoncés fin septembre sont bons. En effet, nous sommes passés d'un rapport P/C (Prestations/Cotisations) de 1,01 à 0,93, c'est à dire que pour 100€ de cotisations versées nous avons dépensé 93€, ceci malgré une augmentation importante du poste "hospitalisation".

Pour 2015 les premiers chiffres sont encourageants mais il nous faut rester prudents, les comptes étant arrêtés au 31 mai 2015.

Le fameux "Contrat responsable avec le panier de soins" sera appliqué à partir du 1er janvier 2016 par MdS aux contrats associatifs comme le nôtre.

Nous devrions recevoir ce contrat un peu avant cette date ; peut-être vous sera t-il remis à la réunion d'information de fin d'année.

A l'heure actuelle nous ne connaissons pas l'impact de l'évolution des prestations (optique et forfait journalier des établissements hospitaliers) sur les cotisations 2016.

Nous vous invitons donc à venir nombreux à la réunion d'information de fin d'année pour poser toutes vos questions.

Le mot du Trésorier :

Nouvelle organisation interne de la Trésorerie :

Lors de notre dernière AG une nouvelle Trésorière adjointe a été élue : Nicole BRUNEAU. Elle prend progressivement ses fonctions et supplée le Trésorier, Maurice FAURE.

Parallèlement, depuis maintenant deux ans, Michelle VERDALAY assure la saisie comptable, les dépôts de chèques et le suivi des règlements des activités payantes. Hormis pour les "petites activités" dont le paiement est reçu le jour même, c'est à Michelle que ces paiements doivent être adressés
(20 bis, rue Jean Mermoz, 13400 AUBAGNE).

Les paiements de cotisations sont à adresser au siège de l'association
(Les Airelles, 3 rue Courencq, 13011 MARSEILLE).

La Convention de partenariat avec VTF :

Nous vous en avons parlé lors de notre dernière Assemblée Générale et c'est maintenant chose faite : **la Convention de Partenariat avec VTF (Vacances Tourisme Familles) est signée.**

Petit rappel :

Adhésion gratuite pour chaque membre de l'APHRAP qui le demandera et qui pourra ainsi, bénéficier d'une réduction de :

-10 % pour toutes les périodes où la tarification est basée sur le quotient familial apparaissant sur les brochures individuelles

-5 % sur le tarif normal en France et à l'étranger (hors promotions de dernière minute).

Réservation directe du membre APHRAP, muni de sa carte d'adhésion, auprès de VTF.